

# Attac soutient l'appel Bloquons tout le 10 septembre -

Campagne > [Un autre budget est vital !](#) dimanche 24 août 2025, par [Attac France](#)

<https://france.attac.org/se-mobiliser/un-autre-budget-est-vital/article/attac-soutient-l-appel-bloquons-tout-le-10-septembre>

Pour une véritable justice fiscale, sociale et écologique, Attac soutient l'appel au 10 septembre.



Attac soutient l'appel à la mobilisation « **Bloquons le pays le 10 septembre prochain** ». Cet appel exprime en effet une colère profonde et légitime : les politiques (notamment budgétaires) de ces dernières années ont aggravé les injustices, les inégalités et la précarité, elles ont également creusé la dette publique. Or, le gouvernement instrumentalise la dette publique pour la faire payer par une austérité budgétaire qui sera particulièrement néfaste sur tous les plans (économiques, sociaux, environnementaux) et une régression sociale d'une ampleur inédite.

La colère qui s'exprimera le 10 septembre n'est pas une colère contre les politiques publiques et les contributions qui les financent (les impôts et les cotisations sociales) comme ont tenté de le faire croire certains mouvements d'extrême droite. C'est une colère contre les injustices fiscales et sociales et contre les régressions imposées par le pouvoir, en témoigne le succès de la pétition contre la loi Duplomb. Attac ne laissera pas confisquer cette colère par des mouvements qui veulent en réalité en finir avec les solidarités, les droits sociaux, les services publics et la protection sociale, et qui désignent les immigré·es, les pauvres ou encore les fonctionnaires comme les boucs émissaires.

Pour Attac, la mobilisation contre la politique gouvernementale qui s'engage dès le 10 septembre doit être la plus large possible pour promouvoir des revendications de justice fiscale et sociale, déjà installées dans le débat public (comme une meilleure taxation des riches et des multinationales ou encore une lutte résolue contre l'évasion fiscale par exemple). C'est dans cet état d'esprit qu'Attac appelle également à [signer massivement la pétition intitulée « Les sacrifices pour le monde du travail, ça suffit ! »](#) lancée par les organisations syndicales et soutiendra les initiatives qu'elle prendra sur la base des revendications exprimées à l'avenir.

La mobilisation du 10 septembre est désormais soutenue par de nombreuses organisations et personnalités. Elle appellera des suites. Attac s'emploiera à créer les conditions d'une mobilisation durable la plus unitaire possible. Nous devons être à la hauteur des enjeux. Notre orientation est claire : Attac participera aux mobilisations exprimant un refus catégorique de l'austérité et de la régression (sociale, environnementale, économique) qui s'accompagne de propositions défendant une meilleure répartition des richesses.